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Querida AFJM:
Esta Navidad 2020 puede parecernos diferente en lo externo pero no por ello es distinta en lo
interno, porque el Belén sigue siendo refugio del mundo y la canción de cuna que sonará en
Nochebuena irradiará una gran melodía que inundará de color nuestro universo. 
Tal vez no podamos estar junto a nuestros seres queridos, pero somos conscientes de que así nos
protegemos y cuidamos. 
Por ello, es tiempo de dedicar un rato tranquilo a la oración, confiando en Dios, que nos va a
seguir convocando a vivir juntos. La luz de la Navidad nos trae la esperanza de la presencia de
Dios que todo lo llenará.

C o n s u e l o  y  A l e j a n d r a  r j m  

A S O C I A C I Ó N  F A M I L I A  J E S Ú S - M A R Í A

Lc. 2, 19
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Claudina supo adentrarse
en el silencio para escuchar
la voz que le llamaba a
cuidar de la vida en todos y
especialmente en la infancia
más necesitada.

“Vamos al Belén con gratitud y esperanza, con el deseo
de ofrecer nuestro pesebre de barro frágil y pobre pero
que se hace cuna por amor al que espera… Vamos al
Belén, calladamente, para poder escuchar la voz de
Aquél que nace llamándonos a la libertad, al perdón, al
amor, a la vida en abundancia”.

MENSAJE DESDE
LAS PROVINCIAS
Es este un tiempo del año en el que todo se
vuelve mágico y las cosas buenas flotan en el
aire ¿Es la magia de la Navidad? ¿O el
misterio de un pequeño Niño que nació hace
más de 2000 años que todavía permanece
entre nosotros y nos trae paz y amor? Es un
Niño Cristo que nace en nuestros corazones.
Ahora, aunque estemos confinados, estemos
abiertos a su mensaje y a su verdad, y no
tanto a los regalos, sino a poner la atención
en los más necesitados. 
Así pues, demos la bienvenida a la Navidad
en nuestras vidas, con el deseo de unión
para toda la AFJM.

“El amor de Dios dominó en Claudina
en todos sus actos, y fue el móvil de
todas sus acciones. Ese amor que se
expande en nuestro espacio interior,
personal y comunitario, cuando somos
pura receptividad.” 

(E. Sicre, sj)

COMO FAMILIA CAMINAMOS ESTE AÑO

RENACIENDO EN COMUNIDAD

¡fELIZ NAVIDAD!

¡FELIZ 2021!


